



BAILLY



BENJAMIN

Communiqué n°9 - Italian Open Masters (finale) - Val Vibrata
Réalisé par KARTcom : contact@kartcom.fr

SÉBASTIEN

DE PODIUM EN PODIUM

De course en course, la cote du Belge Sébastien Bailly ne cesse de grimper en KF3. Après ses succès au championnat de France, le pilote Junior a réussi deux performances de grande envergure en l'espace de huit jours. A Genk, en Belgique, il n'a pas manqué son entrée sur la scène européenne en se qualifiant pour la finale du championnat d'Europe grâce à une probante 5^e place. Et la semaine suivante, il est monté pour la première fois sur le podium du très relevé "Italian Open Masters". Engagé dans la catégorie reine (KF1), son frère Benjamin a quant à lui tiré un bilan positif de sa campagne italienne.

Poussé par toute l'équipe Kosmic-Vortex et par un cercle familial omniprésent à ses côtés, Sébastien Bailly poursuit sa progression de manière remarquable. Seulement âgé de 14 ans, le Liégeois fait incontestablement partie des valeurs sûres de la catégorie KF3. "Cet hiver, on a fait beaucoup de sport ensemble, souligne son frère Benjamin. J'ai senti qu'il avait envie de se préparer sérieusement pour réussir une bonne saison". Motivé comme jamais, il a déjà atteint bon nombre de ses objectifs, comme celui de se qualifier pour la grande finale du championnat d'Europe KF3 qui aura lieu les 1^{er} et 2 septembre sur le circuit italien de Sarno, près de Naples. "Beaucoup de pilotes sont inscrits en KF3 en Europe, la Fédération Internationale organise donc des épreuves de qualification, précise Sébastien. La Belgique fait partie de la région nord, avec les pays scandinaves et la Hollande notamment. Comme cette course avait lieu dans mon pays, j'avais très envie d'y réussir un bon résultat. Mais d'un autre côté, je savais qu'il ne fallait pas prendre trop de risques pour assurer d'abord ma qualification".

Après s'être hissé à la 7^e place des manches de qualification, Sébastien a géré sa course de manière très intelligente. Ne tentant jamais le dépassement de trop, il remontait petit à petit dans la hiérarchie en exploitant judicieusement son Kosmic-Vortex parfaitement mis au point par son équipe. "Comme les deux finales étaient prises en compte pour le classement général, il fallait éviter le moindre abandon et cela crée une pression supplémentaire. Du coup, j'ai préféré rester calme et bien concentré sur mon objectif". 8^e de la première finale, il accède finalement à la 4^e place de la seconde, à quelques encablures des premiers et avec un excellent temps en course. "En se classant 5^e au cumul des deux finales, Sébastien a fait mieux que de remplir son contrat", analysait Olivier Maréchal, son team manager.

Une semaine plus tard, lors du week-end des 21 et 22 juillet, Sébastien Bailly a réussi sa plus belle prestation depuis qu'il participe aux épreuves de l'Italian Open Masters. "Sébastien est désormais plus incisif, mais aussi plus sûr de lui. Ça l'aide beaucoup lors des dépassements", commentait son entourage. Tout le week-end, Sébastien a également effectué d'excellents départs. 8^e à l'issue des manches de qualification, il gagnait d'entrée quelques places dans la Course 1. Alors qu'il venait d'intégrer le top-3, une touchette avec un autre pilote le renvoyait à la 5^e place. "Cette performance a clairement montré que le podium était envisageable. Je suis donc parti très confiant pour la Course 2". Parvenant à se mêler à la lutte que se livraient certains pour le titre de champion d'Italie, il effectuait un probant sans-faute et avait la joie de couper l'arrivée en 3^e position sur le très sélectif circuit de Val Vibrata. "Sur le podium, j'ai eu une pensée pour toutes les personnes qui ont cru en moi: mes partenaires, mon équipe et ma famille. Maintenant, je vais m'atteler à poursuivre sur ma lancée". Au programme, finales des championnats de France et d'Europe. Le palmarès de Sébastien devrait donc encore grossir ces prochaines semaines...



Benjamin satisfait

Huitième du plus relevé des championnats nationaux organisés en Europe, Benjamin Bailly a tiré un bilan positif de sa première participation à l'Italian Open Masters dans la catégorie reine du karting mondial (KF1). "Je crois que peu de monde s'attendait à ce que je sois aussi compétitif dès le début de saison. J'ai réussi à monter deux fois sur le podium, dont une victoire, c'est donc très positif. Lors des dernières courses, les pilotes chaussés de pneumatiques Dunlop ont un peu souffert face à ceux équipés en Vega. Du coup, je n'ai pu conserver la position qui était la mienne à mi-parcours". 8^e, Benjamin se retrouve



toutefois meilleur pilote du team Kosmic, meilleur pilote Dunlop et parmi les meilleurs rookies de la catégorie. Mais surtout, les kilomètres parcourus sur les difficiles circuits italiens lui ont permis d'acquérir beaucoup d'expérience, qui sera très utile alors que Benjamin s'apprête à disputer la finale du championnat d'Europe et le championnat du Monde à Mariembourg, chez lui, en Belgique...

BSB Kart Promo and Co

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : www.bsb-karting.be - Mail : bailly.g@skynet.be





BAILLY



BENJAMIN

Press Release No. 9 - Italian Open Masters (final) - Val Vibrata
Produced by KARTcom : contact@kartcom.fr

SÉBASTIEN

ONE PODIUM AFTER THE OTHER

Belgian Sébastien Baily just keeps getting better in KF3. After wins in the French championships, the Junior class driver strung together two great performances in the space of eight days. He passed his entry exam to the European scene on the Genk circuit in Belgium, with a promising fifth place that qualifies him for the finals of the European Championships. Then the following week he won his first podium place in the ultra-competitive Italian Open Masters series. Racing in the top KF1 class, brother Benjamin also had positives to take from his Italian campaign.

Supported by everyone at Kosmic-Vortex and with the whole Baily family behind him, Sébastien continues to make remarkable progress. He is only 14 years old, but the lad from Liège is now one of the KF3 category's class acts. "We did a lot of training together last winter", said brother Benjamin. "I could see he was really keen to get himself in top shape for a good season's racing". The highly-motivated youngster has already achieved quite a few of the objectives he set himself, for example qualifying for the European KF3 finals which are scheduled to take place in Sarno, Italy (not far from Naples) next September 1-2. "Because there are so many drivers entered for Europe in the KF3 class, the International Federation has to organise qualifying rounds", added Sébastien. "Belgium falls into the northern zone, along with the Scandinavian countries and Holland, among others. Since the race was taking place in my own country I really wanted to do well and get a result. But on the other hand I knew it was best not to take too many chances; the main thing was to qualify".

Lying 7th after the qualifying heats, Sébastien was intelligent enough to race prudently. Avoiding overtaking just for the sake of it, he worked his way steadily up the standings, getting the best out of his perfectly set up Kosmic-Vortex. "There was a lot of pressure. Since both final races count for the overall standings you had to make sure you didn't go out of one of them. I knew I just had to stay calm and concentrate on my main objective". Sébastien came 8th in the first final race and 4th in the second one, just a few lengths behind the leaders, after clocking up some excellent lap times. "Finishing 5th overall, Sébastien did more than we could have expected of him", was team manager Olivier Maréchal's verdict.

One week later, during the July 21-22 Italian Open Masters meeting, Sébastien Baily turned in his best performance to date in the series. "Sébastien has found a cutting edge now, and he's grown in self-assurance. That's a great asset in overtaking situations", commented a member of his entourage. Sébastien was also excellent out of the starting blocks all weekend. Lying 8th after the qualifying heats, straight away he climbed several places in Race 1. He was in the top three at one point, before a brush with another kart pushed him back to 5th place. "This performance told me that a place on the podium was possible, so I was feeling confident in Race 2".

The battle to be Champion of Italy is hotly contested, but Sébastien managed to get amongst the contenders with a peerless drive on the highly-selective Val Vibrata circuit, finally crossing the line in third position. "While I was standing on the podium I was thinking of all the people who have shown so much belief in me: my partners, the team, and all my family. My objective now is to carry on like this". On the schedule: the finals of both the French and European championships. So it looks as though more good results are in the offing for Sébastien over the coming weeks.



Benjamin did his best

After finishing eighth in what is the most keenly contested national championship on the European continent, Benjamin Baily was upbeat about his first season's racing in the Italian Open Masters series. "I don't think that at the start of the season many people thought I would be as competitive as I was. I managed to get two podium places, including one outright win, so that's very positive. Over the past few races the drivers racing on Dunlops have been suffering compared to those with Vegas. So unfortunately I wasn't able to hold on to the spot I was occupying in the standings half way through the season". But by coming 8th overall, Benjamin was the top placed



Kosmic driver, top Dunlop driver and one of the top rookies in the class. Perhaps the biggest positive of all is the invaluable experience he has picked up by racing on these difficult Italian tracks. That will stand him in very good stead as he prepares to race in the final of the European and World championships in Mariembourg. And there he will be on home territory !

BSB Kart Promo and Co

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : www.bsb-karting.be - Mail : baily.g@skynet.be

